

SÍNTESIS DE NOTICIAS

Fecha: Martes, 22 de junio de 2010

MYPE e INDUSTRIA

EXPORTACIONES TENDRÍAN PRIORIDAD EN OTROS PAÍSES CON IMPLEMENTACIÓN DE RECONOCIMIENTO MUTUO ENTRE ADUANAS

Las exportaciones peruanas tendrían un trato preferencial ante las aduanas de otros países una vez que la Sunat implemente el programa "Operador Económico Autorizado" (OEA) de la Organización Mundial de Aduanas (OMA), de reconocimiento mutuo entre aduanas, afirmó hoy la Organización Mundial de la Alianza Empresarial para un Comercio Seguro (BASC). Este programa permitiría que las empresas peruanas obtengan una serie de beneficios dentro y fuera del país como tramitar más rápido la salida y/o ingresos de sus productos, reducir el número de controles en los países extranjeros que también hayan implementado el OEA por tratarse de una carga segura, entre otros. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=vvP/vjLrv4I=>

PRODUCCIÓN DE PRENDAS DE VESTIR CRECIÓ 101.5% EN ABRIL POR RECUPERACIÓN DE LA DEMANDA

El Banco Central de Reserva (BCR) reportó hoy que la producción de las industrias de la rama de prendas de vestir registró un crecimiento de 101.5 por ciento en abril del presente año, debido a la recuperación de la demanda tanto interna como externa. Indicó que esa rama fue la que lideró el crecimiento entre las industrias de Manufactura No Primaria en abril, donde de las 38 ramas 33 registraron una tasa de variación positiva, lo cual fue el nivel más alto en los últimos dos años. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=IWxebzGJ+GY=>

DESPACHOS DE CEMENTO EN MERCADO PERUANO CRECIERON 17.08% ENTRE ENERO Y MAYO

Los despachos de cemento en el mercado peruano sumaron tres millones 144,992 toneladas métricas (TM) entre enero y mayo del 2010, 17.08 por ciento más respecto a lo registrado en similar período del 2009, cuando sumaron dos millones 686,204 TM, informó hoy la Asociación de Productores de Cemento (Asocem). Durante el mencionado período la producción de cemento fue de tres millones 204,090 TM, lo que representó un alza de 17.49 por ciento respecto al 2009, cuando sumó dos millones 727,006 TM. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=WfR/8Sci7ZI=>

LA DEMANDA INTERNA CRECIÓ UN 11.7% EN ABRIL

La demanda interna en Perú registró una expansión de 11.7% en abril, con relación al mismo mes del año anterior, impulsada por la inversión privada, informó el Banco Central de Reserva (BCR). Indicó que dicho resultado permite que el indicador de demanda interna acumule una variación de 9% en lo que va del año. "En el mes destaca el aporte de la inversión privada y el mayor dinamismo del consumo privado", dijo el BCR en su informe Actividad Económica: Abril 2010. (Web Diario Gestión)

<http://gestion.pe/noticia/498951/demanda-interna-crecio-117-abril>

EL PRECIO DEL DÓLAR OPERA ESTABLE

El precio del nuevo sol en el mercado interbancario se muestra estable en su cotización al inicio de la sesión cambiaria. A las 10:00 de la mañana hora local (15:00 GMT), la cotización de venta del dólar se situó en 2.827 soles en el mercado interbancario, nivel similar al de la víspera. El precio de la divisa estadounidense en el mercado paralelo es de 2.84 soles, mientras que en las ventanillas de los principales bancos se cotiza en 2.90 soles. (Web Diario Gestión)

http://gestion.pe/noticia/498902/precio-dolar-opera-estable_1

EMPRESAS EXPORTADORAS SUMAN 7,600 A NIVEL NACIONAL Y AUMENTARÍAN EN 10% ESTE AÑO

Las empresas exportadoras suman unas 7,600 a nivel nacional y aumentarían en diez por ciento al cierre del 2010 pues cada vez más empresas buscan vender al exterior, manifestó hoy Promperú. "En la actualidad hay cerca de 7,600 empresas exportadoras, considerando las que entraron y salieron del mercado", indicó el director de Exportaciones de Promperú, Juan Carlos Mathews. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=mXpfkkkBtyc=>

PERÚ INCREMENTARÁ OFICINAS COMERCIALES EN EL MUNDO PARA ATRAER INVERSIONES

Perú incrementará el número de oficinas comerciales en el mundo con el objetivo de fomentar las exportaciones y también atraer más inversiones extranjeras al país, manifestó hoy el director ejecutivo de la Oficina de Promoción Económica del Ministerio de Relaciones Exteriores (MRE), Elard Escala. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=kwUISBF4s1o=>

AMCHAM: 26% DE ENCUESTADOS CREEN QUE UTILIZANDO LA MARCA-PAÍS SE PROMUEVE EL COMERCIO INTERNACIONAL

Según la última encuesta on-line de la XIV edición del Business future of the Americas organizada por la AmCham, el 55.4% de encuestados cree que la simplificación y rapidez en los procedimientos de exportación / importación deberían de ser la mayor prioridad para la administración aduanera de América Latina y el Caribe. Mientras que un 10.9% considera que lo más importante es reducir los costos para exportar / importar y el 11.9% piensa que la prioridad debería de concentrarse en evitar el contrabando y la subvaluación de la mercadería. (Web Semana Económica)

<http://semanaeconomica.com/articulos/55712-amcham-26-de-encuestados-creen-que-utilizando-la-marca-pais-se-promueve-el-comercio-internacional>

EL BCR IMPIDIÓ UNA NUEVA CAÍDA DEL DÓLAR

El nuevo sol cerró estable tras una nueva intervención oficial, en una jornada de flujos mixtos de compra y venta de dólares de parte de clientes extranjeros en la plaza local. El sol cotizó sin cambios a 2.826/2.827 unidades frente al cierre previo, con un monto negociado que alcanzó los 298.1 millones de dólares. "El sol se operó con escasa volatilidad por la percepción de un piso psicológico por las intervenciones del Banco Central y por el comportamiento moderado de las bolsas en el exterior", dijo un operador de un banco extranjero. (Web Diario Gestión)

<http://gestion.pe/noticia/499042/bcr-impidio-nueva-caida-dolar>

PERÚ LNG HIZO PRIMER ENVÍO DE GAS NATURAL LICUADO

Perú LNG envió al exterior su primer cargamento de gas natural licuado, anunció CB&I, empresa encargada de la ingeniería, procura y contratista de construcción del proyecto. Aunque no precisa el destino, de acuerdo con el director de Asuntos Corporativos de Perú LNG, David Lemor, el primer embarque de gas natural para la exportación tendría como destino España y no México como inicialmente estaba previsto. (Web Semana Económica)

<http://semanaeconomica.com/articulos/55722-peru-lng-hizo-primer-envio-de-gas-natural-licuado>

ACTUALIDAD

MANDATARIO DESTACA AVANCE DE EMPLEO FORMAL Y SEÑALA QUE HABRÁ 10 MILLONES DE ASEGURADOS EN 2011

El Jefe del Estado, Alan García Pérez, destacó hoy el avance del empleo formal, con salarios justos y derecho a la jubilación en el país, y señaló que como consecuencia de ello la seguridad social tendrá cerca de 10 millones de afiliados al término del gobierno. Durante la inauguración del nuevo hospital de Chincha, indicó que EsSalud contará, además, con 21 nuevos nosocomios de primer nivel para 2011. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=pe6/7tkOlc=>

DEVIDA: PERÚ BUSCA REFORZAR TRABAJO CONJUNTO CON COLOMBIA PARA DERROTAR AL NARCOTRÁFICO

El presidente ejecutivo de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (Devida), Rómulo Pizarro, expresó su confianza en que se avanzará con Colombia en políticas y medidas conjuntas que derroten el narcotráfico en forma integral. Explicó que Perú y Colombia pueden potenciar el trabajo conjunto en intercambio de información, seguridad en fronteras y en aspectos relacionados a la prevención para enfrentar el "efecto globo" del narcotráfico. "Esperamos trabajar juntos con el nuevo presidente de Colombia y tener en lo posible políticas en conjunto para enfrentar el narcotráfico. Siempre hay un contacto, una comunicación, pero la idea es que podamos sumar mayores esfuerzos en este trabajo. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=uTYIHqcuzAM=>

PAÍSES ANDINOS INVERTIRÁN US\$ 33 MILLONES EN PROYECTO DE ADAPTACIÓN A CAMBIO CLIMÁTICO

Unos 33 millones de dólares invertirá el Proyecto de Adaptación al Impacto del Retroceso Acelerado de Glaciares en los Andes Tropicales (PRAA), ejecutado en Perú, Ecuador y Bolivia para mitigar los efectos del cambio climático, informó Care Perú. La iniciativa se llevará a cabo gracias a un esfuerzo conjunto de la Secretaría General de la Comunidad Andina (CAN), las autoridades ambientales de los tres países y socios estratégicos como la organización Care. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=KGDikA2Fh2M=>